

19.03.2019

Von Borkenkäfer befallene Bäume werden entfernt

Im Stadtpark auf der Parkinsel werden ab Montag, 25. März, von den insgesamt rund 300 Eschen 44 entfernt, weil sie vom Borkenkäfer befallen sind. Der Große Schwarze Eschenbastkäfer (*Hylesinus crenatus* F.) ist schwarz, zwischen 3,8 und sechs Millimeter groß und brütet in der Rinde. Um eine weitere Ausbreitung des Käfers auf den städtischen Eschenbestand einzudämmen, hat der Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL) gemeinsam mit der Unteren Naturschutzbehörde den Eschenbestand in verschiedene schützenswerte Quartiere eingeteilt. Diese werden systematisch kontrolliert und befallene Bäume gerodet. Über das Stadtgebiet verteilt sind insgesamt sieben Eschenquartiere festgelegt worden. Hierzu zählen die Parkinsel, der Wildpark, die Große Rohrlache (Melm), der Ebertpark, der Hauptfriedhof sowie Teilbereiche um den Kief'schen Weiher und Bereiche im Maudacher Bruch. Die Kontrollen und Rodungen gehen bis Ende April 2019.

Vor der Entnahme wird jeder Baum hinsichtlich artenschutzrechtlicher Aspekte geprüft. Die Obere Naturschutzbehörde ist über die notwendigen Maßnahmen informiert. Naturschutzrechtliche Genehmigungen sind beantragt. Ebenso wurde der Landesforsten-Waldschutz über den Befall informiert.